

# くりまっこ

元気いっぱい 笑顔あふれる 栗真の子



## 横川橋の橋梁補強工事の現場見学会に参加しました！

1月23日(木)の午前中、5年生は、三重県津建設事務所による橋梁補強工事の現場見学会に参加しました。この見学会は、三重県津建設事務所が、建設業の役割や工事の必要性への理解を深めたり、建設業への関心を高めたりするために、工事現場を見学する会を、毎年、最寄りの小学校5年生を対象に開催するものです。今回は、栗真小学校区にある津関線にかかる横川橋の橋梁の補強工事が行われていることから、栗真小学校の5年生に声がかかりました。津関線は、緊急輸送道路に指定されるなど、津市の北西地域と中心部とを結ぶ大切な道路であることから、大規模地震により横川橋の橋脚が折れることのないよう、橋梁を補強する工事が行われることになったそうです。

まず、本校体育館において、担当者から、建設業や本事業の説明があり、測量機器の体験をさせてもらいました。続いて、工事現場に移動し、現場を見ながら、工事の説明を聞かせてもらいました。また、記念撮影を撮ってもらったり、建設機械の体験をさせてもらったりしました。普段は工事の影響で渋滞が起こると、迷惑だなあと思っていた気持ちも、見学会に参加することを通して、地域の人々のための工事と分かり、ありがたいなあという気持ちに変わってきました。暑い日も寒い日も、そして雨の日もお疲れ様です。



## 美杉小学校とリモート交流を行いました！

1月28日(火)の3限目に、3年生は、美杉小学校の3・4年生(複式学級)とリモート交流を行いました。お互いに、学校施設の様子や学校行事、地域の魅力などの紹介をしました。美杉小学校は、8つの小学校と2つの分校が徐々に統合し、今の美杉小学校になったそうです。全校児童数は38名だそうです。校舎も校舎内の備品もすべて木製で、学校周辺は自然に囲まれているそうです。三多気の桜や茶畑、マコモダケが有名だそうです。栗真小学校は、今年創立150周年を迎えたことや、シンボルツリーの椎の木のこと、かがやき栗真小フェスティバルのことを紹介しました。また、地域のふれあい運動会で巨大鍋の豚

汁が振舞われることや、千王神社の龍まつりのことなども紹介しました。それぞれの学校の紹介のあとには、お互いに質問をし合いました。初めての交流でしたが、お互いの学校のことを少しだけですが、理解し合えたのではないかと思います。



## 白塚愛児園の年長さんが学校見学に行ってきました！

本校にも毎年入学してくる白塚愛児園の年長さんたちが、1月28日（火）に学校見学に行ってきました。来年度は、そのうちの4名が栗真小学校に入学してくる予定だそうです。まず、図書室を見学しました。子どもたちは、たくさんの本があることに驚いていました。次に、1年生の教室に入り、教頭先生から、1年生の学校生活に係る説明を聞きながら、見学しました。続いて、2年生と3年生の教室で授業をしている様子を見学しました。最後に体育館に入り、体育の授業をしている1年生の様子を見学しました。そのあとの20分休みには、1年生と一緒に運動場で楽しい時間を過ごしました。小学校での生活の様子を少しでも分かってもらえるといいですね。



## 2月7日に授業参観を開催します！

2月7日（金）の5限目に、授業参観を開催します。今年度の最後を締めくくる学級での授業参観です。ぜひ来校し、子どもたちの学習する様子を見ていただけたらと思います。

- 授業参観の開催時間帯は、13時45分から14時30分までです。
- 1、2年生は、14時45分頃の下校となりますが、3年生以上については、6限目があるため、15時35分頃の下校となります。
- なるべく徒歩で来校するようお願いします。お車で来校される方は、運動場西側を開放しますが、敷地内は歩行者に十分注意をし、安全運転をお願いします。
- 上履き（スリッパ）は、各自ご準備ください。なお、津市内では感染症が流行っています。マスクの着用にご協力ください。